

Kreissparkasse Ludwigsburg · Postfach 6 20 · 71606 Ludwigsburg

Vorstandsstab
Schillerplatz 6
71638 Ludwigsburg

PRESSEMITTEILUNG

Martin Lober
Telefon 07141 148-2014
Telefax 07141 148-3000
martin.lober@ksklb.de

25. April 2023

Hilfe für einzigartiges Konzept

Kreissparkassen-Stiftung „Jugendförderung, Arbeit und Soziales“ spendet 10.000 Euro für ein völlig neues Angebot des Vereins „Hochdorf – Evangelische Jugendhilfe im Kreis Ludwigsburg e.V.“: das Betreuungskonzept „Wir lernen Familie“ / Ziel des in dieser Form bislang einzigartigen Konzeptes ist Hilfe für Familien

PLEIDELSHEIM – „Das hat es so bislang noch nicht gegeben und wir sind froh, das neue Betreuungskonzept ‚Wir lernen Familie‘ anbieten zu können“, sagte Andreas Walker, der kaufmännische Vorstand des Vereins „Hochdorf – Evangelische Jugendhilfe im Kreis Ludwigsburg e.V.“ bei der heutigen offiziellen Eröffnungsfeier in Pleidelsheim.

Vor Jahresfrist, im März 2022, konnte der Verein die für sein neuartiges Angebot von der Gemeinde Pleidelsheim erworbenen vier Wohnungen übernehmen. Das Herzstück des neuartigen Betreuungskonzeptes „Wir lernen Familie“ setzt auf Erfahrungen, die hilfsbedürftige Familien aus dem Zusammenleben mit anderen Familien gewinnen können – unter beratender Begleitung pädagogisch ausgebildeter Experten. „Es gibt Lebenslagen“ so Walker weiter, „in denen Familien Hilfe in der Erziehung benötigen. Meist liegen hinter den davon betroffenen Eltern eigene schwierige Lebenserfahrungen. Ziel aller Maßnahmen des Betreuungskonzeptes ist es, Wege zu finden, die letztlich dem Kindeswohl dienen.“

Um die neue Idee in die Tat umsetzen zu können, brauchte es Unterstützung, auch finanzielle. Das Diakonische Werk Württemberg und das Jugendamt Ludwigsburg fördern das Projekt auch deshalb, weil „steigender Bedarf festzustellen ist“, so Walker.

Postanschrift
der Hauptstelle:
Postfach 6 20
71606 Ludwigsburg

BIC-Code:
SOLA DE 51 LBG
Internet: www.ksklb.de

Sitz: Ludwigsburg
Anstalt des öffentlichen Rechts
Handelsregister: HRA 202687
Amtsgericht Stuttgart

Vorsitzender des
Verwaltungsrates:
Landrat
Dietmar Allgaier

Vorstand:
Dr. Heinz-Werner Schulte, Vorsitzender
Dieter Wizemann
Thomas Raab

Der Kauf der vier Wohnungen, die allesamt auf demselben Stockwerk eines neuen Gebäudes liegen, dessen Eigentümer die Gemeinde Pleidelsheim ist, „hat natürlich umfangreiche Mittel hierfür benötigt“, sagte Walker. Vor diesem Hintergrund ist der Verein für die Großspende der Kreissparkassen-Stiftung „Jugendförderung, Arbeit und Soziales“ in Höhe von 10.000 Euro „sehr dankbar“, wie Walker betont.

Isabel Kurz, Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg, hatte zu der Feier ein symbolisches Spendenherz mitgebracht und verdeutlichte damit „dass Hilfe dieser Art eine echte Herzensangelegenheit für uns ist“. Denn das zentrale Ziel des sehr umfangreichen und thematisch breit angelegten gemeinnützigen Engagements der Kreissparkasse und ihrer fünf Stiftungen sei es, so Kurz, „Kindern und Jugendlichen zu helfen“. Sprachs und Übergabe zur Freude aller ihr großes Spendenherz.



Im Bild (v. li. n. re.): Danella Steinhoff (Fachleitung Jugendhilfe Hochdorf), Anja Beckmann (Jugendamtsleiterin Landkreis Ludwigsburg), Andrea Braun (Fachleitung Jugendhilfe Hochdorf), Andreas Walker (kaufmännischer Vorstand des Vereins „Hochdorf – Evangelische Jugendhilfe im Kreis Ludwigsburg e.V.“), Tobias Walker (Walker-Stiftung Schwieberdingen), Isabel Kurz (Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg) und Benjamin Walker (Walker-Stiftung Schwieberdingen).

Fotograf: Werner Kuhnle